

La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO
CONTINUACION DE LA CRONICA

PUBLICIDAD.

Anuncios en la cuarta plana, 5 céntimos de peseta la línea.
Los permanentes, los que se publiquen en las demás planas y los comunicados a precios convencionales.
Los originales no se devuelven
No se publica los lunes.

SUSCRIPCION

Badajoz, un mes, 1'25 ptas.—En provincias, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id.
La correspondencia se dirigirá al administrador Redacción y Administración, Arco-Aguero 18

Muy importante.

¿Sabeis quien es el Habilitado de pasajes pasivas que con más actividad resuelve los asuntos encomendados a él, poniendo a sus representados en posesión de sus pensiones?
¿El que menos remuneración cobra por todos los servicios?
¿Y el que más garantías y FACILIDADES COBRO DE verdad, da a sus poderdantes?

FERMIN SANCHO SILVA,
MELENDEZ VALÉS, 37

MIL PESETAS al que presente cápsulas de Sándalo, mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias, Plaza del Pino 6.

¿Digamos?

Según nos dice la prensa madrileña en sus notas políticas, Moret, el hombre de fácil dicción y elocuentes frases, ha recibido un *magistoso* despacho telegráfico que, asegurase, debe de haberle hecho muy poca gracia.

El presunto sucesor del irisiaco miliciano nacional, habrá puesto muy mal gesto, seguramente, al recibir tal rociada.

Pero no debe preocuparse el buen señor, sin casa ni hacienda, (a juzgar por sus propias frases).

¿Qué mas oportuno en estos tiempos, que una ducha aplicada a tiempo?

¿Si ello no es sino cuestión de efecto! y, lo que él dirá:

¡Magras!

¡Está ya tan conocido el paño!

No sabemos la combinación que el bueno del hombre se traerá ahora entre manos, porque, después del martingala Mora y otras incidencias tan climatéricas, cualquiera se atreve a determinar qué se propondrá el aspirante a sucesor.

(Dios nos coja confesados!)

De todas maneras, lo que se deduce de las actuales corrientes es, que mientras Sagasta continúa con su divieso en salva sea la parte, por lo que no se atreve a marcha a Avila para tomar allí el fresco (¡frescos estamos!) el de Gobernación se entretiene en hacer juegos malabares, hasta enterarse de dónde ó a qué lado caen las pesas, temiendo la emboscada.

Emboscada muy justa si se establece con arreglo a lo determinado en los reglamentos, para copar el enemigo, destruirlo y apoderarse de sus perruchos quedándole sin armas ni bagajes.

Los elementos demócratas tienen ahora en su mano los medios para conseguir lo expuesto y al derrotar a los falsos apóstoles de la libertad, acabar, al propio tiempo, con la sociedad de componedores, con la trilogía platonista, y realizar al cabo su ideal dando un verdadero y agigantado paso a vanguardia.

Poco tiempo falta ya para que lleguemos al mes de Octubre, durante el que dicen, que importantes cosas políticas se sucederán.
¡Quiéralo Dios!

Y no olvidemos que tras de Octubre, sigue Noviembre, mes que en la historia política española ocupa fin preferente.

Q. Q.

Los tiburones

En el último viaje que hizo a las costas mejicanas el trasatlántico Alfonso XIII, presenciaron los pasajeros un curiosísimo espectáculo, que fué de lo más ameno, seductor y divertido de la travesía: la pesca de un tiburón.

Para vista desde a bordo debe ser, en efecto, muy divertida la tal pesca, y sobre todo desde un trasatlántico de algunos miles de toneladas: es como ver los toros desde la barrera.

Pero el que tomando un baño de placer y dejándose columpiar dulcemente por las olas, ve de pronto que se le viene encima uno de esos monstruos... es de creer que no hallará encanto alguno, ni diversión de ninguna clase, y si un miedo cervical y una irresistible coacción por salir del agua cuanto antes, huyendo de tan peligrosa vecindad.

Todo depende, pues, de la posición que ocupa el individuo; para hacerse cargo de las cosas hay que mirárselas de cerca... Así algunos poderosos de la tierra miran a los desheredados desde lo alto, y en sitio seguro, y presumen conocer a vista de pájaro tantos peligros, tantos dolores y miserias... Verdad es que a veces se zambullen y hasta nadan en esas olas sociales, pero disponiendo las cosas de modo que sean salvaguardia de sus preciosas vidas, los mismos miserables con quienes se dignan rozarse.

Ni más ni menos que lo que sabiamente practicaban, en los venturosos tiempos de la esclavitud, los propietarios de *negradas*; cuando querían bañarse en alguna playa donde abundan los tiburones, colocaban previamente en el agua una cadena de negros formando semicírculo, y así resguardados se bañaban tan ricamente a una honesta distancia de aquellos cabos humanos... Porque parece ser que los esclavos se pirran por la carne de negro, cuyo grato aroma les abre el apetito, si es que alguna vez lo tienen cerrado.

El tiburón es... ó terror de los mares, mucho más que el famoso acorazado de nuestros vecinos los lusitanos. Los calificativos que le dedica Buffón son muy sugestivos y ponen los pelos de punta; leyendo lo que ha escrito ese señor naturalista, es casi imposible creer que haya en todos los mares del globo un solo tiburón de buena pasta (contra las declaraciones de cierto buzo de que más adelante hablaremos).

Llama Buffón al terrible escualo, tigre del mar, ministro de la muerte, tirano de las olas, zote de los mares, verdadera imagen de la tiranía, que solo vive para combatir, matar y aniquilar...

Los franceses lo llaman *requiem*, corrupción de la palabra latina *requiem*, como significando que el que se lo encuentre en el agua es lo mismo que si se encontrara con la muerte y el descanso eterno.

Todos los autores están de acuerdo en señalar al tiburón como el animal más voraz de cuantos existen en el planeta. Algunos dicen cosas que parecen andalu-

zadas, aún tratándose de tiburones de diez metros de longitud; por ejemplo: he leído que en el buche de uno se encontró lo siguiente: diez atunes, dos perros, un buen trozo de mastil, un gallinero (vaso) y... un hombre con armas.

Cuando el tiburón esta tranquilo, va nadando acompasadamente a flor de agua, pero siempre lleva abierta la enorme boca: lo que pesca por delante se lo traga. Y lo mismo le da que sea un pollo que una rueda de carro: la cuestión es embalar.

Esa voracidad tremenda, insaciable, se explica sabiendo que el tiburón es un infeliz dispeptico a quien no le pasa nada en el estómago; todo cuanto engulle lo expulsa a medio digerir, y se ve por esto forzado a llenar incesantemente su descomunal saco gástrico, que viene a ser una especie de tonel de las Danaides.

En cuanto a sus facultades visuales, no están conformes los autores que tratan de tan importantes asuntos; dicen unos que es miope, otros que es presbita, y no falta quien asegure que ve los objetos aumentados de tamaño, como se dice que les sucede a los caballos. En lo que sí opinan de un modo unánime, es en afirmar que el tiburón posee un olfato delicadísimo; huele la pitanza desde distancias inverosímiles.

Como acuden las mecas a la miel, así acuden los tiburones a los sitios donde hay y algo sabroso que engullir; lo huelen a lo lejos y parten como una flecha al lugar del festín. Las sustancias que despiden olor fuerte, son para el tiburón lo que es para un animal de vista perspicaz un objeto respaldante en medio de las tinieblas.

Al dar comienzo la memorable batalla naval de Abukir, no se veía en el mar ni un solo tiburón; pero apenas ampezaron a caer infelices soldados al agua, aparecieron sin saber por dónde un número incalculable de tiburones que, sin atemorizarse por el horroroso estruendo de los cañones, deyeraban por docenas a los naufragos. El mar se tñó de rojo... Los tiburones completaron la obra de los hombres.

Los buques negreros que hacían la travesía desde Africa a America, llevaban siempre su bonita escolta de tiburones; en tales viajes oían morir el 20, el 30 y hasta el 50 por 100 del total de *reses* humanas que componía el cargamento; fallecían a causa de cualquiera de estas pequeñas causas: palos, hambre, asfixia ó rabietá; la mercancía deteriorada iba por la borda, y siempre había allá abajo alguna boca abierta, dispuesta a recibirla.

Los datos precedentes, y algunas anécdotas, que irán en la segunda parte de estos breves apuntes, creo que interesarán más que una clasificación: orden de los *selacios*, sub-orden de las *plagiostomos*, genero de los *escualos*, etc.

RAMIRO BLANCO.

Carta de Madrid.

Martes 19 de Agosto 1902.

En el Consejo de Ministros celebrado ayer dió cuenta el ministro de Gracia y Justicia de un proyecto de decreto para la creación de la Sala tercera del Tribunal Supremo, que ha de conocer de los asuntos contencioso-administrativos.

El Sr. Montilla explicó la importancia y trascendencia que el asunto en sí tiene y expuso las razones en que se funda la reforma en lo relativo a los tribunales provinciales y a la modificación del artículo 84 de la vigente ley de lo Contencioso.

Como esta reforma afecta a la organización actual del Consejo de Estado, el P. e-

vidente manifestó que ella tenía que ir unida la reorganización de dicho alto Cuerpo, y expuso las bases principales que para llevarla a efecto tiene en proyecto, acordándose que los ministros de Gracia y Justicia, Hacienda y Agricultura examinasen ambos proyectos, para proponer en su día la forma de realizarlos conjuntamente.

También el Sr. Montilla puso en conocimiento de sus compañeros la cifra verdaderamente exigua que queda disponible en el presupuesto de su departamento, para atender al pago de indemnizaciones a testigos y peritos y dietas de jurados, encontrándose el Consejo de Ministros con la dificultad de que limitadas las transferencias de crédito y las concesiones de suplementos y créditos extraordinarios, a casos muy excepcionales que taxativamente determina la actual ley de presupuestos, y en los que no está comprendido éste, no hay medio legal de atender a esta necesidad.

El Consejo acordó que el ministro de Gracia y Justicia remita todos los antecedentes al de Hacienda, para que éste vea si encuentra medio de atender a esta urgente é imprescindible necesidad y dé cuenta en próximo Consejo.

El ministro de Instrucción pública leyó un proyecto de decreto sobre reorganización de la Inspección de la enseñanza oficial, que fué aprobado después de un detenido examen.

Los ministros de Marina y Agricultura dieron noticia detallada del viaje realizado por el Rey.

EL ORBE.

De todo un poco.

La Mujer en su casa

Revista de labores, modas y economía doméstica.

El número 7 de esta publicación, da a conocer en primer término un bonito cuello bordado de verdadera fantasía; este cuello, dibujado en su seda y con todo el material necesario para terminarlo, se reparte entre las suscriptoras a la tercera y cuarta edición. Entre otra gran variedad de labores que da a conocer merecen citarse tres modelos de chalecos bordados para caballero; chaleco bordado para señora; una bolsita para la ropa de noche, titulada «Las aves marinas»; unos bonitos modelos de envoltorio para la ropa blanca; bolsitas muy originales para peines y cepillos, y para el cubierto y servilleta; una preciosa colección de sacos para la ropa encia, los zapatos y la labor; un portacepillos; una pantallita con fondo de tul, y un trabajo a punto de Hurgria de gran novedad. Además da a conocer un bonito cubrepiano, un mantel para té, un bordado estilo Enrique II para sillón y un babero en bordado Richelieu «El trébol». Una lección de bordado a máquina sobre «Labores de mallas».

En la Sección de Modas expone gráficamente y detalla con gran precisión las últimas novedades de París y Londres en trajes de fantasía, de lanilla, crespón, pelo de cabra, etc., blusas, delanteros, sombreros, batas propias de la estación, trajes para bebés, niños y niñas. Y, por último, en la Sección de Economía doméstica contiene un interesante artículo sobre la manera de preparar la Gasetta para la playa y otro sobre cocina con una gran variedad de recetas y consejos debidos a la Duquesa Laura, terminando el número con la continuación de la novela «Vercingetórix».

Acompaña al mismo una Hoja de labores, que contiene todas las del texto al tamaño natural.

La revista hace cuatro ediciones diferentes, cuyos precios son: 6, 12, 18 y 30 pesetas al año en Madrid, y 7, 14, 21 y 34 en provincias.

Se admiten suscripciones en todas las librerías y en la casa editora, Bailly-Billié e Hijos, Plaza de Santa Ana, 10, Madrid.

Alrededor del Mundo

Tras esta semana una información completísima del Viaje del rey, con fotografías tomadas en León, La Folguera y Avilés, en la fábrica de Trubia y en la Universidad de Oviedo; La catástrofe de Camargo, El incendio de la fábrica de tabacos de Sevilla, Las murallas de Palma y sus recuerdos; Un magnífico grabado de La coronación del rey de Inglaterra; El crimen de Don Benito y cómo se han descubierto los asesinos (con retratos); La corrida del burro, en Tetuán; Un retrato de D. Manuel Uria; Los lobos, su desaparición y sus amores; Faraones en alcohol; La Virgen de la Palma; otra porción de artículos, caricaturas, Preguntas y Respuestas, Averiguador Universal, Recetas y Recreos.—20 céntimos número.—2'50 pesetas suscripción trimestre.—Plaza del Progreso, 1, Madrid.

Alrededor del Mundo se publica un día antes que los demás periódicos ilustrados y trae todas las actualidades antes que nadie.

Boletín de Administración Local

Hemos recibido el número 32, año 42 de esta acreditada revista tan útil a los Ayuntamientos y Juzgados municipales. Contiene un artículo referente a los Secretarios de Ayuntamiento.

Otro referente a las cédulas personales. Consultas evacuadas, disposiciones de interés general. Administración: Plaza del Progreso, 17, duplicado, principal.

Doña Perfecta

Hemos recibido y por ello damos las gracias un ejemplar de la décima edición de Doña Perfecta, una de las mejores novelas del ilustre Pérez Galdós. Esta obra se halla de venta en las principales librerías.

Murmuraciones.

¡Es mentira! No se arrienda la renta de Loterías, porque es esa precisamente nuestra renta más bonita, y en la que los españoles tienen puesta su delicia. Bien que se arriende el tabaco, que se arrienden las corillas, que se arrienden los consumos y que se arriende la vida... ¡pero debe respetarse la renta de Loterías! Como la arriende, no juego... ¡Dáme ese décimo, chico! Sin lotería y sin toros, ¿cuánta España, qué sería?

CARRASQUILLA.

Sección Regional.

El crimen de Don Benito

Ya es cosa resuelta que los procesados D. Carlos García de Paredes, D. Ramón Martín de Castejón, Pedro Cidoncha y Juan Rando (éste último es el criado del primero) continúan en el cárcel de Don Benito.

La despedida que ayer se hizo en dicha ciudad al magistrado Sr. Tamarón, juez especial en la causa que se intruye por el horrendo crimen cometido en la noche del 18 de Junio, fué, como decía el telegrama que ayer publicamos, muy entusiasta.

No podía suceder otra cosa, dadas las simpatías que el Sr. Tamarón ha sabido captarse de Don Benito, por la actividad grandísima que ha mostrado en el cumplimiento de su cometido y por la rectitud e independencia que todo el mundo reconoce en tan digno e inteligente magistrado y merced a las cuales supo vencer cuantas dificultades se le presentaron, que no fueron pocas, en verdad.

Más de tres mil personas fueron a la estación de la vía férrea, para despedir al Sr. Tamarón, viéndose entre ellas a don Santiago Soto de Zúñiga, D. Ramón Peralta, D. Guillermo D. noso, D. Florencio Alguacil C. rrasco y otros que por su posición social u otras circunstancias, figuran en primera línea en la expresada ciudad.

Entre los que despidieron y ofrecieron sus respetos al Sr. Tamarón, figuraban los presidentes de los círculos y casinos y de las sociedades de zapateros y obreros del campo.

También le felicitó una comisión, en representación de la sociedad de pastores.

El juez especial, agradecido a tanta deferencia, dió las gracias a todos y les dijo que las comunicara a sus sociedades respectivas, así como su agradecimiento por la cooperación que le han prestado, ayudando a la justicia y que el triunfo por el que le felicitaban, correspondía al pueblo, que con sus nobles y dignas demostraciones le ayudó en aquellos difíciles momentos de oscuridad en que parecía alejarse toda esperanza de triunfo.

Llamó mucho la atención que el Alcalde ni ninguna otra autoridad administrativa fueran a despedir al Juez especial.

Los vivas que en la estación se dieron al Sr. Tamarón fueron muy entusiastas y era expresión sincera de los sentimientos que hacia él abriga el vecindario de Don Benito.

El Sr. Camacho obtuvo dos fotografías para que pueda apreciarse el aspecto que ofrecía dicha estación con motivo del acto que nos ocupa. Una de ellas la sacó en el momento de ponerse en marcha el tren rápido.

Acompañaron al Sr. Tamarón, unos hasta Mérida y otros hasta Badajoz, los señores D. José Ruiz D. José Carrasco, don José Guillen, D. José Gallego, D. Miguel Gil y otros que no recordamos.

Al Sr. Tamarón y a los amigos que decidieron acompañarle hasta esta capital, les esperaba en la estación de la misma el Sr. D. Antonio Teixeira, abogado de la acusación privada, que tuvo noticia de la venida de aquel magistrado, poco tiempo antes de la llegada del tren correo.

LA REGIÓN EXTREMEÑA, da la bienvenida al Sr. Tamarón, al enviarle un respetuoso saludo.

Se asegura que el Sr. Muñoz Rivero no acepta la defensa de García de Paredes. En Don Benito hay el propósito de pedir, si fuese necesario, que el juicio por jurados se celebre en aquella ciudad. La solicitud que con tal objeto se formulara, la suscribirían, seguramente, millares de personas.

Según se dice, D. Carlos García de Paredes continúa llorando, pero sin verter lágrimas.

Respecto a los demás procesados tampoco tenemos que decir nada nuevo a los lectores, porque aquéllos conservan la actitud que en anteriores números hemos indicado.

De esperar es que en las actuaciones de esta causa prosiga ahora la Audiencia con gran actividad y que, si es preciso, se verifique un alarde extraordinario, a fin de que la vista ante el Jurado se efectúe dentro del más breve plazo posible.

LA CATOLICA

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES

Manuel Forés Polo

SANTO DOMINGO, 12.

Badajoz.

En dicho establecimiento encontrará el público todo lo concerniente al expresado ramo.

Tarifa de precios es la más económica de cuantas se dedican a este negocio en Badajoz.

Hay féretros modernos de los autorizados por el Real Consejo de Sanidad; reforzados con adornos metálicos.

Para párvulo desde seis pesetas en adelante y para adulto desde veinte en adelante. También hay un gran surtido de coronas, letras doradas y cintas para los féretros.

Servicio permanente de día y noche.

Tos ferina, y toda clase de toses de los niños, lo saben las madres, se curan con la Lactoferina del Dr. C. Leiro. E. farmacias 5 pesetas; por 5'50 la remitir por correo el autor, Puerta del Sol, 9, Madrid.

Crónica Local

En el Ayuntamiento.

La sesión de ayer presidió el alcalde D. Ignacio Santos, concurriendo los concejales Sres. Rodríguez Doncel, Muñoz, Vara, Torralbo, Vega, González de Segovia, Bejarano, Rey, Morán y Osorio.

Se lee y aprueba el acta de la anterior. Pasan a la Comisión de Ornato dos certificados del arquitecto sobre recepción de obra del a cantarrillado y empedrado. Se acuerda abonar una pequeña cantidad al guarda que asistió al amojonamiento de la dehesa de S. Graja.

El alcalde dió cuenta de que en la noche del martes el Orfeón Pacense había dejado incumplido un número del programa de festejos, porque los individuos de dicho Orfeón expusieron a su director que no querían cantar en la casa del Ayuntamiento construida en la Memoria de Menacho, las piezas que tiene ensayadas. Indicó a la vez que con tal motivo había dispuesto que en aquella noche no cantase el Orfeón en ningún sitio de la Memoria de Menacho; y la corporación municipal, después de haber hecho uso de la palabra empleando frases enérgicas—los Sres. Torralbo y Vara y de unas indicaciones de los Sres. Muñoz y Rodríguez Doncel, aprobó la conducta del alcalde y acordó retirar toda protección, por parte del Ayuntamiento al Orfeón mencionado.

El Cabildo terminó a las doce y media de la tarde.

Único remedio inmediato contra las canas y falta de cabello, el **Petróleo Sansón**.

La quema de la traca llevó anoche una gran concurrencia al paseo de San Francisco.

A las doce, en que la banda municipal concluyó de tocar el último número del programa que publicamos ayer, la traca nos obsequió con disparos de grueso calibre.

El público se mostró satisfecho y deseoso de que lo de la traca se repita en ocasión oportuna.

Sin hacer mol de ojos, podemos decir a la situación liberal que hoy no hay escándalos en la vía pública.

¡Qué tranquilos están los nuestros! Comparar el movimiento, la vida de la casa expendedora de los cafés de la marca de «La Estrella».

Se venden

Un cerredo de viña y árboles frutales con casa y pozo, en la tercera padronera de la Corchuela, de cabida de 20 fanegas, ó sean cinco suertes, en la carretera de Olivenza.

Dos suertes de tierra en la Corchuela, de cuatro fanegas cada una, en la segunda padronera, marcadas con los números 15 y 16.

Un oliver al sitio del Moñito, de cabida de unas seis fanegas; todo él plantado de olivos hechos y rehechos.

Para tratar con su dueño, San Juan 31, escritorio.

No obstante lo que indicamos ayer, como lo hizo el *Nuevo Diario*—no llegó a cantar anoche el «Orfeón pacense» en el pabellón del comercio y de la industria.

El Festival Deportivo

Muy animado resultó ayer tarde este número de la FERIA, no solo porque los juegos elegidos por el Director D. Armengol Samperez, eran a propósito para obtener el éxito apetecido si no por la extraordinaria concurrencia que invadió la Plaza de toros.

De todo lo que tomaron parte en el Festival el más favorecido fué Emilio Marzano Rodríguez, que obtuvo dos primeros premios, 30 pesetas, en la corrida de zancos y en los saltos de altura con trampolín.

Lo demás trabajando con ahínco por las 15 o setillas que no consiguieron.

En los restantes números había premios iguales pero en la imposibilidad de consignar por falta de espacio, los nombres de los individuos que los obtuvieron por los trabajos que realizan, enviamos la

enhorabuena a los que tengan los tres dueros en el bolsillo, que ellos ya saben quienes son.

El Jurado, compuesto del Alcalde don Ignacio Santos, D. Mariano G. de Segovia y D. Benigno Torralbo, en unión del director del Festival, D. Armengol Samperez, muy acertado en las adjudicaciones de los premios y... a ver que es lo que se hace en el año que viene, que el negocio promete a juzgar por el lleno. ¡Cuanto calor!

Se desea

comprar una máquina con caldera de 6 a 10 caballos de fuerza. Dirigirse a los señores Hijos de Sierra.

Nodrizas

Se necesita una que reúna buenas condiciones. Para tratar, Santo Domingo, 29.

COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DE LA SOLEDAD. Profesora D.ª Cesárea Ventura.

En este colegio de primera enseñanza superior, además de las clases inherentes a la instrucción primaria hay las siguientes clases:

Labores de utilidad y de adorno en toda su extensión.

Música. Letra inglesa. Corte de prendas interiores de ambos sexos y exteriores de señoras—Santo Domingo, 8, pral.

Pérdida.

A la persona que se haya encontrado un anillo con tres brillantes que se perdió el día 19, se le solicita que lo presente en casa de su dueño, D. Víctor Redondo, Céspedes, 3, quien después de gratificar al poseedor se lo agradecerá por tratarse de un recuerdo.

En 1.º de Septiembre próximo continuará la preparación especial para ingreso en las

Academias Militares

y Admisión

en la ACADEMIA POLITÉCNICA, Menacho, 12, Badajoz.

Pídanse reglamentos.

Cognacs Henri Garnier y C.ª

Servicio telegráfico

Lamentaciones

Madrid 21 (4).

Los ministros lamentanse de que Weyler dimitiera. Entonces dicen nos iríamos todos. Si insistiera, habla que echarlo todo a rodar y marcharse, resultando que somos incorregibles.

Subasta

Madrid 21 (4'5).

El ministro de Hacienda Sr. Rodríguez anunciará en breve una subasta para vender la madera existente en los arsenales y procedente de los antiguos navíos y otros buques. Están presupuestados seis millones de pesetas por razón del producto de esa venta.

Convenio

Madrid 21 (4'10).

El ministro de Agricultura y Obras públicas Sr. Suárez Inclán ha convenido con los representantes de las compañías de ferrocarriles, en que se unan éstos para comprar francos, aprovechando la ocasión y comprándolos todos cuando los cambios desciendan.

Badajoz: Tipografía «El Progreso» de Antonio Arqueros. Larga 48.